
第 4 回番組審議委員会 

▼日 時：2013/2/14（木）16:00～18:00 

▼場 所：室戸市保健福祉センター第 3 会議室 

▼出席者（6 名）（敬称略） 

 委員長    谷村 幸利 

 副委員長   中野 美智恵 

 委員     青木 準吉 

        植田 壮一郎 

        尾﨑 裕久 

        三宅 ヨシユキ 

▼アドバイザー 西田 圭司（室戸市 総務課班長） 

▼提供事業者  吉本 幸男（代表取締役） 

        永野 孝治（部長・事務局長） 

        山内 雅史（支店長） 

松澤 綾 （事務局） 

▼議題：第 4 回番組審議委員会 

▼議事 

 ・前回番組審議委員会指摘事項の報告 

 ・番組内容について意見交換 

 ・番組審議委員再任について 

▼前回番組審議委員会指摘事項の報告 

・室戸市議会中継については、室戸市及び議会サイドの同意は取れており、放送内容は一

般質問のみで､編集せずに放送予定。 

 初期費用及び運営費用の負担について､室戸市と番組提供事業者の間で調整中。 

・テレビ朝日系再放送に対する要望書については、受信点の調査及び、追加ヘッドエンド

設備にかかる費用の捻出について、県や国の補助金等が見当たらないため本格的な調査

は難しい。 

また、再放送するにあたり必要となる､各 TV局や総務省四国総合通信局との協議を､番組

提供事業者と協力し進めて行く。 

▼番組審議委員からのご意見・ご要望 

・「むろとさいさい！再発見」は室戸市民が知らない事柄を放送してほしい。 

・色々な企画番組(ジオパーク推進課との共同制作番組等)を楽しみにしている。 

・室戸市内向け番組と市外向け番組は制作の仕方が変わってくると思う。特に市内向け番

組は､市民にとって新しい発見につながる番組にして頂きたい。 

・今後も映像制作研修会を継続的に続けて頂き、投稿ビデオ者を増やすことや技術の向上

に努めて頂きたい。 

他、多数のご意見をいただきました。  


